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Abstract

        
In a two-year-old girl suffering from myositis ossificans progressiva a biopsy specimen from a soft tissue tumor was examined by electron microscopy and by collagen electrophoresis (SDS-Polyacrylamide Gel Electrophoresis). Electron microscopic findings of the biopsy specimen showed that the collagen appeared to be similar to type II collagen which can be found for example in hyaline cartilage however collagen electrophoresis revealed neither any certain signs of type II collagen nor any different proportion of type I and type III collagen compared to a healthy child.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei einem 2 Jahre alten Mädchen mit einer Myositis ossificans progressiva wurde eine Biopsieprobe aus einem subkutanen Weichteiltumor elektronenmikroskopisch untersucht und mit Hilfe der SDS-Polyacrylamid-Gel-Elektrophorese eine Analyse des Kollagens durchgeführt. Während das elektronenmikroskopisch dargestellte Kollagen Ähnlichkeit besitzt mit Typ II-Kollagen so wie es z.B. in hyalinem Knorpel anzutreffen ist, fand sich elektrophoretisch weder ein sicherer Hinweis auf das Vorliegen von Typ II-Kollagen noch konnte - im Vergleich zu einem gesunden Kind - ein abweichender Gehalt an Typ I- und Typ III-Kollagen nachgewiesen werden.
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